
宮城外洋帆走協会　平成３０年度　第２回通常総会議事録

I　開催日時　平成30年12月15日  16時～17時
II　開催場所　マリンゲート塩釡　３階研修室
III　出席者数
　　　　　出席：　14名
　　　　委任状：　44名　　　　　　　
有効出席者数　　　58名（会員数89名の１/２以上）

IV 議事
1. 赤石理事長挨拶
2. 総会成立の確認　木村総務担当理事から、総会成立に関し上記の通り報告がされ、

総会の成立を確認した。
3. 議長選出　理事長が議長として、「Flying 今村氏」、を指名した。
4. 続いて今村議長が議事録作成人として「えみちゃん　乾　清重氏」を指名した。
５、　議事の審議
   １号議案　『平成31年度事業計画及び平成31年度予算』  につき、木村理事より説明が

あり、下記の報告及び質疑がなされた。
1. Y23によるイベント実施により、MORC会員増に至っているのか？

30名程の新規参加者があったが、会員増には至っていない。
2. 事務局前の壊れた掲示板について

阿部氏と佐藤氏の2名の方によって修理がなされた。
3. 収支決算は大丈夫か？

本年3月の理事会でバランスが取れていることが確認されている。
4. 小浜事務局の風向風速計の修理を小浜フリートで実施する。
5. ライブカメラのハウジング修理がAthena佐藤氏とSuperWing玉谷氏によって

実施され、極めて鮮明に確認できるようになった。
6. 平成３０年度より、正式に一般社団法人となった。

これは平成25年MORCの一般社団法人化に基づき、宮城県教育委員会の指導によ
り公益目的支出計画を実施してきたが平成29年12月31日をもって完了した。従い
平成3 0年5月にその旨を県に報告し、平成3 0年6月に県から正式に確認通知を受
け、名実ともに一般社団法人となったもの。

7. 一般社団法人として、会計報告書作成のため、赤石会計事務所への依頼継続が必
要。

以上の報告及び質疑の後、１号議案について、全会一致で承認された。



以上の決議を明確にするため、この議事録を作成し議長及び出席理事がこれに記名押印
する。
　平成３０年１２月１５日
　　　　一般社団法人　宮城外洋帆走協会　平成３０年度　第２回通常総会

　　　　　　　　　議長　　　　　　　　今村　恂二

代表理事　　　　　　赤石　隆

　　　　　　　　　　理事　　　　　　　橘内潔根

　　　　　　　　　　同　　　　　　　　佐藤　敬

　　　　　　　　　　同　　　　　　　　乾　清重

　　　　　　　　　　同　　　　　　　　阿部勝徳

　　　　　　　　　　同　　　　　　　　佐藤哲哉

　　　　　　　　　　同　　　　　　　　木村重男

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上


